

San Salvador accueille la 2e rencontre centraméricaine de solidarité avec Cuba



La Havane, 27 juillet, (RHC).- San Salvador accueille depuis ce jeudi la 2e rencontre centraméricaine de solidarité avec Cuba.

L'ouverture a été marquée par une manifestation d'appui à Cuba et aussi au Venezuela.

Les amis de Cuba ont marché depuis la Place Simon Bolivar jusqu'au rond-point José Martí, en plein centre de la capitale salvadorienne.

Fernando Gonzalez, l'un des cinq antiterroristes cubains qui ont injustement purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et aujourd'hui président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a auguré le succès de la rencontre vu le grand niveau d'organisation et des points à l'ordre du jour.

Fernando Gonzalez a fait des vœux pour que la rencontre contribue au dialogue régional.

Il avancé, dans des déclarations à la presse, que les amis de Cuba en Amérique Centrale exprimeront leur soutien non seulement à notre pays mais encore au gouvernement démocratiquement élu du

président Nicolas Maduro, au Venezuela et à d'autres pays de la région attaqués par la droite avec le soutien de Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136640-san-salvador-accueil-la-2e-rencontre-centramericaine-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba